

Recherche sur les marqueurs biologiques des troubles psychotiques

Biomarkers throughout the clinical stages of psychosis

L'unité de recherche sur la psychose recrute des participant-e-s pour ses études cliniques

Nos études visent à identifier des marqueurs biologiques afin de:

- ✓ Mieux identifier les facteurs de risque cliniques et biologiques associés à la psychose.
- ✓ Caractériser les différentes phases de la maladie et sa progression: apparition, persistance, aggravation des symptômes chez les patients.
- ✓ Améliorer la prise en charge des patients de manière personnalisée.
- ✓ Identifier de nouvelles cibles thérapeutiques, trouver des moyens de prévenir la psychose.

En quoi consiste la participation à l'étude?

Une évaluation initiale, avec un suivi ponctuel sur 3 ans, libre de participation.



Entretien clinique



Auto-questionnaires



Tests cognitifs



Prise de sang



Biopsie de peau superficielle



Électrorétinographie (ERG)



Électroencéphalographie (EEG)



Imagerie par résonance magnétique (IRM)

Qui peut participer?

- Vous êtes âgé-e de 14 ans ou plus.
- Sans difficulté psychologique passée et actuelle.
- Sans antécédent de traitement pharmacologique pour des troubles psychiatriques.
- Sans histoire familiale de psychose (p.ex. schizophrénie).

Quels sont les bénéfices?

- Un feedback pour certains examens (IRM, tests cognitifs).
- Une satisfaction personnelle de contribuer et d'améliorer la compréhension, la prise en charge et la prévention de la maladie.
- Un dédommagement financier en fonction des examens réalisés.

À qui m'adresser si j'ai envie de participer ?

India D'Addona – Psychologue stagiaire chargée de recherche
India.daddona@chuv.ch – 079 556 93 55

